

POP

Herstellererklärung zum „Stockholmer Übereinkommen über POPs“ und zur Verordnung (EU) 2019/1021 über POPs

Manufacturer's declaration on "Stockholm Convention on POPs" and on the Regulation (EU) 2019/1021 on POPs

Dok.-Nr. / Doc. No.: DCTC-30848-001

Datum / Date: 2025-07-29

Produkte des Geschäftsbereichs / *Products of business unit*
"Automation and Electrification Solutions"

Bosch Rexroth AG

Bgm.-Dr.-Nebel-Str. 2

97816 Lohr a.Main / Germany

erklärt hiermit, dass unsere Produkte dem Stockholmer Übereinkommen über persistente organische Schadstoffe (POPs) und der Verordnung (EU) 2019/1021 ("EU-POP-Verordnung") entsprechen.

Nach unserem gegenwärtigen Wissensstand und auf der Grundlage der uns von unseren Lieferanten zur Verfügung gestellten Nachweise, gehen wir davon aus, dass in unseren nachfolgend aufgeführten Produkten, die im o.g. Übereinkommen bzw. in der o.g. Verordnung definierten Grenzwerte in der aktuell gültigen Fassung nicht überschritten werden.

Produkte:

- Kleine & Mittlere Servoantriebe
- Dezentrale Servoantriebe
- Große Servoantriebe
- Frequenzumrichter
- Servomotore & Planetengetriebe
- Bausatzmotore
- Linearmotore
- Motorzubehör, einschließlich Kabel
- IPC
- Embedded Steuerungen
- HMI *
- E/A-Module
- Schaltschränke *
- Transportsysteme

* Nicht-Konformität

Einige Produkte in der nachfolgend aufgeführten Produktgruppe enthalten einen in Anhang A des „Stockholmer Übereinkommen über POPs“ gelisteten Stoff.

Produkte:

- HMI: Displays und Monitore
- Schaltschränke: Kühler und Lüfter

Übersicht der betroffenen Produkte, inkl. gelisteter Stoff und geltende Ausnahmen:

siehe Dokument:

DCTC-30848-002_HEK_N_D0_xxxx-xx-xx.xlsx
in der aktuell gültigen Version

Bosch Rexroth AG

Bgm.-Dr.-Nebel-Str. 2

97816 Lohr a.Main / Germany

hereby declares that our products are in compliance with the Stockholm Convention on Persistent Organic Pollutants (POPs) and with the Regulation (EU) 2019/1021 ("EU POP Regulation").

According to our current state of knowledge and on the basis of the evidence available to us from our suppliers, we assume that in our products listed below the defined threshold limits of the above-mentioned convention / regulation in the version valid today are not exceeded.

Products:

- Small & Medium servo drives
- Decentralized servo drives
- Large servo drives
- Frequency converter
- Servo motors & Planetary gears
- Kit motors
- Linear motors
- Motor accessories, including cables
- IPC
- Embedded controls
- HMI *
- I/O modules
- Control cabinets *
- Transport systems

* Non-conformity

Some products in the product group listed below contain a substance listed in Annex A of the Stockholm Convention on POPs.

Products:

- HMI: Displays and Monitors
- Control cabinets: Coolers and Fans

Overview of the affected products, including listed substances and applicable exemptions:

see document:

DCTC-30848-002_HEK_N_D0_xxxx-xx-xx.xlsx
in the version valid today

Lohr a.Main	, 2025-07-29	ppa. 	ppa. 
Ort / place	Datum / date	Falk Zwickler Kaufmännische Werkleitung Commercial Plant Management	Maik Rabe Produktbereichsleitung Senior Vice President

Zeile enthält eine Änderung gegenüber der vorherigen Version.
Row contains a change from the previous version.